

23.7.2022 - [badische-zeitung.de](https://www.badische-zeitung.de)

Katholiken halten an Reformprozess fest

Auch nach dem Machtwort aus dem Vatikan soll der Synodale Weg fortgesetzt werden.

...

Die Reaktionen auf die römische Kritik fielen in Deutschland unterschiedlich aus. Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" bezeichnete die Erklärung des Vatikans als "harsche und nicht gerechtfertigte Kritik".

...

<https://www.badische-zeitung.de/katholiken-halten-an-reformprozess-fest--215315310.html>

Zuletzt geändert am 23.07.2022